

おおいちょう



梅雨入り宣言から2週間が経ちますが、空梅雨が続いています。農作業にも影響が出ているのではないかと心配です。

学校ではプールでの水遊び・水泳指導が始まり、子どもたちが歓声を上げています。しかし、今のところは、楽しさの歓声ではなく、気温の低さや水の冷たさの悲鳴の方が多いようです。もうしばらくは、体調の様子を見ながらの指導になりそうです。寒暖の差が大きいこの時期です。日常生活においても、体調管理には十分気をつけてほしいと思っています。

安全・安心の学校へ

避難訓練(風水害想定)

5月31日（水）に風水害を想定した避難訓練を実施しました。当日は、保護者の皆様にもご協力いただき、実際に迎えに来ていただくことで、風水害時における児童の下校について保護者・職員で確認をしました。災害は起こらないに越したことはありませんが、起きたときの対応についてしっかりと把握しておくことはとても大切なことだと思います。これからも定期的な避難訓練を実施し、災害・事故時の対応について共通理解していきます。



救急救命法講習(職員)



消防本部から3名の講師の方に来校いただき、職員対象の救急救命法の研修を実施し、講義と実習により、救急救命についての理解を深めました。救急救命は、水の事故だけでなく、色々な場面で必要になっています。PTAでも7月4日（火）に、学校保健委員会と家庭教育学級共催で「救急救命法講習」が計画されています。是非ご参加いただきますようお願いします。

読書の効果について…

最近では、「読書離れ」ということばをよく聞きます。しかし、読書することで得られる効果はたくさんあり、それによってメリットにつながることがほとんどです。学校でも、毎週、「朝の読書」の時間を設定したり、「家読週間」を設定したりするなど、読書に親しむ児童の育成に取り組んでいます。ご家庭でも、読書の大切さを確認いただければと思います。

読書の効果

- ポキャブラリーが増えコミュニケーションスキルがアップする
- 想像力が豊かになる
- やる気が出てきて行動力や実行力がアップする
- 情報をそのまま受け取らず自分の考えを持つことができる
- 感性が磨かれる
- 読書に没頭することでストレス解消につながる

保護者や地域の方々にお世話になりました



田植え 6月9日(金)

J A青年部や保護者の皆様にお手伝いいただき、本年度の田植えを行いました。高学年児童はさすがに慣れた手つきで、下学年の児童に教えながら上手に植えていました。観察等を行いながら、半年後の稻刈りを楽しみにしたいと思います。

田んぼをお貸しいただいたのは上河内地区の佐藤さんです。
毎年、ありがとうございます。

花いっぱい活動 6月14日(水)

高齢者の方々にご協力いただき、プランターと花壇に花の苗植えをしました。プランターの花は、地域の各所に配布する予定です。笑顔いっぱい・花いっぱいの地区になったらいいなと思います。活動後、「子どもたちから元気をもらった。」とお話し頂いた高齢者の方々の笑顔が大変印象的でした。地域の方々との交流活動等をもっと増やせていけたらと思います。



梅雨の季節の健康と安全について

食中毒に要注意！

しっかり手を洗い、
清潔なハンカチ・タオルを使いましょう。



交通事故に注意！

雨や傘で視界が悪くなります。車に注意し
ましょう。



いつも体を清潔に！

汗ばむ季節…毎日
入浴して、気持ちよく
過ごしましょう。



スリップに注意！

廊下や階段が滑りやすくなります。転んでけ
がをしないように気をつけましょう。



6・7月の主な行事予定

- ・6月20日(火) 発表集会(5・6年)
花いっぱい活動(配布)
- ・6月27日(火) 読み聞かせ
- ・6月30日(金) 参観日(午前)
給食試食会
- ・7月 4日(火) 学校支援訪問(教育委員会来校)
学校保健委員会・家庭教育学級
(PTA救急救命法講習)
- ・7月 7日(金) 非行防止教室(4~6年)
- ・7月10日(月) 小中合同あいさつの日
- ・7月12日(水) 運動会結団式
- ・7月20日(木) 1学期終業式
- ・7月21日(金) 町子ども水泳教室

7月21日～8月27日
夏休み